
从业八年，深谙各国留学规划及方

案设计，尤其擅长北美院校的申请，被誉

为“安徽留学行业美国留学办理第一

人”。

多年从事海外升学工作，对于学

生在留学时所面临的院校定位、申请

和奖学金及签证方面都有着自己独

到的见解。工作中，我尽心尽力，尽

可能为学生设计出更加切合实际的

留学方案。

八年来，我送走了很多学生，帮

助他们实现了留学梦想，不希望他们

能记得我，只希望我的工作对于他们

的人生真的有所帮助。

万极留学资深顾问 张晓东

时光荏苒，一晃，自己大学毕业

已经 5 年了。这 5 年的时间，留学工

作带给自己很多的感触。作为资深

留学咨询顾问，我深知责任重大，我

为每个学生选择学校、专业就一次，

但这一次有可能会决定一个人的命

运。所以，我必须为同学打造完美的

海外留学计划，为其留学保驾护航。

每当学生拿着通知书对我说“谢

谢您，冯老师”时，我内心的喜悦无以

言表；当学生顺利毕业时说“ 冯老

师，我找到一份很好的工作”时，我心

中的责任感立刻释放。

非常乐意倾听您的心声，化解您

的忧虑，助您铸就辉煌人生！

2011年9月8日 星期四
编辑 殷江霞 组版 崔琛 校对 刘洁 T3

国艺入学有门槛 教学追求科学

国艺学校办学十年来一直坚持入学设

立门槛的做法。鉴于艺术院校考和录取都

有基本门槛，针对如果达不到这些门槛，录

取比较困难的情况，该校规定入学者，文化

课中考必须达到 450 分以上且有一定的专

业素质，为此，每年都有部分学生被国艺劝

止，国艺学校高玉福校长认为，“不是每个学

生都适合学习某项艺术类专业”。

艺术培训有一定的主观性和个性化做

法，学生的个性因素需要考虑。国艺学校一

般注意三点：一是注意学生在个性、天赋上的

不同，因材施教；二是切准高考要求；三是整

体师资的配置。国艺学校要求每位老师不仅

有良好的专业素养，且有各自的独特领域，老

师们之间优势互补，同时各环节做到合理交

叉、特点搭配，构建比较成熟的教学体系，形

成整体教学优势。

艺考发展 关键在于办学品质

随着社会的发展，艺考整体在进步，社会

的艺考意识有很大提高，全国艺考人数、从业

人员总体上每年以超过20%的速度递增，特

别是传媒类专业增长更加强劲。

由于艺考关乎孩子乃至一个家庭今后几十

年的生存、生活状态，因而是社会良知所系。好

的环境、好的办学行为才能保证艺考健康发展，

形成良性效应，所以办学品质是每个办学者首要

职责。国艺学校将坚持把本科专业90%的合格

率作为核心目标，毫不动摇地坚持下去，使绝大

多数入学学生学有所成。

办学十年来，国艺学校教学质量稳步提

升，学生数量逐年增长，成为广大艺考生的最

重要的成功渠道。尤其是该校艺考生的名校

专业合格率稳居前列，受到教育主管部门和

学生的高度肯定。

瞻望未来，高玉福校长认为，在今后八年内，

艺术考试在录取难易和毕业分配上是最有利的

时期，艺考培训市场将进一步扩大，合肥市的艺

考培训市场也一定会更加健康、有序发展，艺考

培训学校或将以艺术高中模式出现，规模上比

肩省、市级示范高中，真正实现艺考大迈进，让

艺考成为更多中学生迈向人生新航道的成功转

折，实现人生美好理想。

相关链接：国艺艺术培训学校招生专业：

播音与主持、编导、摄影、表演、导演、节目制

作、灯光音响、数字媒体、美术、声乐。咨询电

话：0551-2619896。地址：合肥市阜阳路 28

号5楼（省直电大北楼梯）。学校网址：www.

hfgyys.com。

国艺，价值体现于责任

近年来，合肥市传媒类艺术

高考发展迅速，新老培训学校每

年输送出越来越多的高考生进入

北京电影学院、中国传媒大学、中

央戏剧学院、中国戏曲学院、上海

戏剧学院等国家级艺术高校，在

传统艺术培训领域异军突起。

合肥国艺艺术高考培训学校因

其高合格率被教育界誉为合肥“艺

术的一、六、八”，最近三年连续取得

艺术高考本科专业合格率90%以上

的骄人成果。究其原由，是“责任”二

字始终贯穿于国艺的办学各个环节。

澳际留学资深顾问 冯健
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